

Santiago de Cali, 12 de septiembre de 2023



COMUNICADO 08-2023

De: Rectoría y Equipo Directivo
Para: Comunidad Educativa Colegio San Antonio María Claret
Asunto: Ajuste en la salida de los estudiantes de grado primero - particulares

Estimadas familias claretianas de grado primero, con un corazón lleno de alegría y fraternidad, me dirijo a todos ustedes para extenderles un cálido saludo de paz y amor en el nombre del Señor.

Cada uno de ustedes padres de familia de grado primero, son una parte esencial de nuestra comunidad escolar, compartimos la responsabilidad de educar, guiar y apoyar a nuestros pequeños, en esa medida atendiendo las necesidades de los niños y las inquietudes de las familias, con la premisa de caminar en **SINODALIDAD, COMUNIÓN Y DIÁLOGO** les informamos que se realizará un ajuste en la dinámica de ingreso y salida de los estudiantes de grado primero, la cual será implementada a partir del **miércoles 13 de septiembre** y se mantendrá hasta nuevo aviso.

Nuestra prioridad es garantizar la seguridad y el bienestar de todos nuestros estudiantes, especialmente los más pequeños que cursan el grado primero. Por esta razón, hemos diseñado una nueva dinámica de salida que permitirá una transición más ordenada y segura al iniciar y finalizar la jornada escolar. A continuación, los detalles de esta dinámica:

1. DINÁMICA DE INGRESO Y SALIDA DE LOS ESTUDIANTES DE GRADO PRIMERO:

- El ingreso de los niños de grado primero en horas de la mañana se realizará por la puerta de Educación Inicial desde las **6:00 A.M. hasta las 6:30 A.M.**
- Cabe aclarar que después de las 6:30 A.M. la puerta de Educación Inicial se cerrará y los padres de familia deberán de dejar su hijo en la puerta principal del colegio (Cra. 122 #15-21).
- De igual forma en el momento de la salida de los niños, esta se realizará por la puerta de Educación Inicial, la cual **abrirá a la 1:50 P.M. y se cerrará a las 2:15 P.M.** Los padres de familia que lleguen después del tiempo estimado se dirigirán a la portería principal e ingresarán sea de manera peatonal o vehicular, a recoger a sus hijos en la secretaria del colegio.



**PUERTA PEATONAL
EDUCACIÓN INICIAL**

Es importante tener claro que, tanto al ingreso como salida de los estudiantes de grado primero, por la **puerta de Educación Inicial** la movilidad se realizará de manera peatonal, es decir que no se permite el ingreso de vehículos por seguridad de nuestros mismos niños.

Recuerden que, si alguien diferente al padre, madre o tutor va a recoger al estudiante, deben informarnos previamente por escrito. La seguridad de nuestros estudiantes es primordial, de allí que esta medida sea esencial para garantizar su bienestar.

Estamos seguros de que esta nueva dinámica de ingreso y salida contribuirá a mantener un ambiente seguro y ordenado en nuestro colegio, al tiempo que brindará tranquilidad a los padres de familia, por ello valoramos el buen recibido que tengan de la misma. **¡Gracias por confiar en nosotros para la educación de sus hijos!**

Cordialmente,

P. Guillermo León Jaramillo Díaz, CMF
Rector

Equipo Directivo

